

# Eine rauchende Lok

Fantasievolle Wagen und Kostüme zogen am Rosenmontag durch Dreiborn

VON RAMONA HERMES

**Dreiborn.** Wenn die Hogwarts-Express-Dampfloch durch Dreiborn fährt, muss es entweder mit Zauberei zugehen oder wieder einmal Karneval sein. Die Dreiborner Harry-Potter-Gruppe der Elferrats-Männer hatte mit besonders viel Liebe zum Detail einen wunderschönen Wagen gebaut. Aus dem Schornstein der Dampfloch kam sogar echter Rauch, da die Karnevalisten eine Nebelmaschine in diesem versenkt hatten. Ebenso liebevoll hatten sich die Damen der Moor-

hahne verkleidet, die aus Styropor-Deckeln und weißer Folie R2D2-Kostüme gebastelt hatten. Diese hatten sogar einen Soundeffekt. Mit dem typischen Piepsen des Roboters ließen sich die Kamelle viel freigiebiger verteilen.

Ebenfalls von den Moorhahne kam ein großer Sesamstraßenwagen der gemeinsam mit den Dreiborner Stinktieren, Cowboy und Indianer, den Harperscheider Waldtieren und den Feuerlöschern der Löschgruppe Dreiborn für gute Stimmung in den Dreiborner Straßen sorgte.



**Kamelle verteilen** geht mit Roboter-Piepsen hervorragend, wie die R2D2-Gruppe bewies.

Foto: Ramona Hermes